



Chile y Alemania prevén crear sitio de memoria en ex Colonia Dignidad (+Foto)

Description

Chile y Alemania prevén hoy el establecimiento de un espacio para la memoria en la ex Colonia Dignidad y la reparación a las víctimas de violaciones de los derechos humanos cometidas en ese lugar.

Fundado en 1961 por el suboficial nazi Paul Schaefer a 380 kilómetros al sur de Santiago, el enclave fue utilizado para la tortura y exterminio de opositores durante la dictadura (1973-1990), además de que muchas personas fueron sometidas a trabajos forzados, castigos y abusos sexuales.

En la XI Sesión de la Comisión Mixta sobre el tema, celebrada en Berlín, la parte chilena expuso los lineamientos generales de la propuesta para la creación de un sitio de memoria y centro de documentación en el conjunto de inmuebles de la hoy rebautizada como Villa Baviera, informó la cancillería en un comunicado.

El Estado de Chile pondrá a disposición de dicha entidad las competencias de las instituciones públicas e identificará las posibilidades de financiamiento; mientras, la parte alemana se comprometió a evaluar alternativas para contribuir también con fondos, una vez constituida. Ambas naciones abordaron, además, otros asuntos en materia de justicia y reparación para las víctimas de las violaciones de los derechos humanos y garantías de no repetición, de acuerdo con el comunicado.

La reunión fue copresidida por la directora para América Latina y el Caribe del Ministerio Federal de Relaciones Exteriores de Alemania, Annette Walter, y por el director de Derechos Humanos de la cancillería chilena, Tomás Pascual.



El tema de la ex Colonia Dignidad había sido abordado en enero pasado durante la visita a este país del canciller federal alemán, Olaf Scholz.

La primera actividad de Scholz aquí fue visitar junto al presidente chileno, Gabriel Boric, el Museo de la Memoria y los Derechos Humanos, dedicado a recordar a las víctimas de la dictadura de Augusto Pinochet.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023